

Tinjau Test Wawancara PPS, Ketua Bawaslu Way Kanan Harapkan Ikuti Proses Seleksi PPS Sesuai Peraturan KPU

AftisarPutra - WAYKANAN.INDONESIASATU.ID

Jan 16, 2023 - 19:18



Ketua Bawaslu Way Kanan Yesi Karnainsyah, saat Meninjau Langsung Seleksi Test Wawancara PPS Kecamatan Negeri Agung

Way Kanan - Ketua Badan Pengawas Pemilu (Bawaslu) Kabupaten Way Kanan Yesi Karnainsyah, meninjau langsung seleksi wawancara Panitia Pemungutan

Suara (PPS) yang berlangsung di Aula Kecamatan Negeri Agung Kabupaten setempat, Senin (16/01/2023).

Turut hadir dalam kegiatan tersebut mendampingi Ketua Bawaslu Way Kanan, Camat Negeri Agung, Hepy Haryanto, dan beberapa jajaran anggota dari Bawaslu Aya Kanan.

Dalam penyampaian Ketua Bawaslu Way Kanan Yesi Karnainsyah, berharap agar peserta yang mengikuti tes, benar-benar mampu dalam mengikuti proses seleksi PPS sesuai dengan peraturan yang telah ditentukan KPU Way Kanan.

"Maka sepenuhnya wajib mengemban amanat sebagai anggota PPS nantinya,"ucap Ketua Bawaslu.

Lebih lanjut Ketua Bawaslu juga menghimbau kepada para peserta tes wawancara PPS, agar selalu optimis mengikuti tes wawancara.

"Tujuan mengikuti seleksi PPS ini, salah satu gunanya adalah untuk membantu Komisi Pemilihan Umum (KPU) untuk mensukseskan Pemilu sesuai dengan peraturan yang telah ditentukan,"Jelasnya.

Pada kesempatan yang sama, Camat Negeri Agung Hepi Haryanto, juga menyampaikan bahwa tes wawancara adalah ajang mengasah kemampuan dalam mensukseskan pemilu 2024.

"Tes wawancara ini adalah ajang mengasah kemampuan agar bisa menjadi tolak ukur personal dalam mensukseskan Pemilu yang akan datang," Terang Camat Negeri Agung.

Camat juga berharap kepada para peserta tes, agar dalam pengumuman nanti apapun hasilnya agar bisa menghargai keputusan panitia.

"Jadi apapun hasilnya nanti agar siap dan tetap menghormati keputusan panitia, artinya ikut atau tidak ikut sebagai penyelenggara kita semua berkewajiban untuk mensukseskan Pemilu yang akan berlangsung di tahun 2024 mendatang," Tutupnya.

Reporter : Indera

Editor : Putra